



Secrétariat Général

Numéro 100- 2024

Réf. : FS/BM

Paris, le 14 juin 2024

**FORCE OUVRIÈRE
LIBERTÉ ET INDÉPENDANCE**

Chères et chers camarades,

La déclaration de la Commission exécutive confédérale, qui s'est réunie hier à Valence, a notamment rappelé que bien que, « nous ne pouvons être indifférents à la situation sociale actuelle, tout comme le syndicalisme ne saurait l'être à la forme de l'État, (...) ce qui est nécessaire, c'est de rester sur le terrain syndical pour porter nos revendications et défendre les intérêts des salariés du public comme du privé ». C'est la position de notre Confédération.

Pour autant, notre Organisation est INDÉPENDANTE vis-à-vis des partis politiques, des gouvernements, de l'État, du patronat et des églises. Cette indépendance vis-à-vis des partis politiques est à l'origine même de la création de notre Organisation. Elle ne doit pas être écornée particulièrement dans ce contexte politico-social tendu.

Il en va de notre Histoire, il en va de notre avenir !

Il en va également de notre liberté pour porter nos revendications dans les prochains mois.

Amitiés syndicales.

Patricia DREVON

Secrétaire confédérale

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général